



Tras 10 años, 35 familias de Futaleufú reciben sus casas propias

●Después de una década de espera, 35 familias del comité Renacer de Futaleufú recibieron las llaves de sus nuevas viviendas en la Villa Los Ríos. El proyecto, con subsidios asignados desde 2015 que no se habían concretado, fue materializado en un tiempo récord de siete meses gracias a un innovador sistema de construcción semiindustrializado. Este método, que incluyó el traslado de estructuras prefabricadas desde Osorno, permitió agilizar el proceso y resolver una necesidad habitacional crítica en la apartada comuna de la Región de Los Lagos, como parte del Plan de Emergencia Habitacional. Catalina Bucarey, dirigente del comité Renacer, calificó el logro como un “sueño cumplido” tras una larga espera. *CS*